

Subscription information including prices for different regions and durations.

LA LUCHA

En la 1.ª página una peseta la línea. En la 2.ª y 3.ª... Anuncio... En la 4.ª y 5.ª...

AÑO XXV de octubre de 1895 N.º 5686

ENCICLOPEDIA DEL PUEBLO

... el derecho internacional ...

por eso hoy con frecuencia... los que antes se hubieran... el deber de los gobernantes...

PALIQUE

Cumpliendo los deseos de algunos suscritores que nos han indicado la... el Heroldo de Madrid...

... el mundo de hoy... el mundo de ayer...

... el mundo de hoy... el mundo de ayer... el mundo de mañana...

PALOTON

... el mundo de hoy... el mundo de ayer... el mundo de mañana...

... el mundo de hoy... el mundo de ayer... el mundo de mañana...

Comentarios

El Regional... el mundo de hoy... el mundo de ayer... el mundo de mañana...

mos, solo diremos al periódico figuerense que Jesús condena a los que mienten, y que en Jesús encontrará el integrista periódico el modelo de lenguaje y caridad que necesita para su propaganda.

Y basta de perder el tiempo. En el arsenal de la Carraca se han reconocido los desperfectos en las calderas del «caza torpederos» «Destructor» dos de las cuales se han hallado en pésimo estado.

La matanza de misioneros protestantes en China ya dijimos que traería su colofón. No en valde era Inglaterra la ofendida para que la cosa quedara en agua de borrajas.

Si lo único que desea la Gran Bretaña son esos conflictos, de los que siempre saca alguna tajadita que otra. Pues si señor: Inglaterra ha mandado un ultimatum al Celeste Imperio.

Y como el Celeste Imperio se desconfía de... ¡Vaya! que Inglaterra nos lo va a poner de oro y azul.... ¿Está?

Vuelven los periódicos de oposición a anunciar nuevas divergencias entre los actuales ministros. No les ha dicho y repetido hasta la saciedad, quien puede decirlo, que por ahora el gabinete no se encuentra dispuesto a dar gusto a sus enemigos políticos.

También dicen la misma prensa que el general Blanco está disgustado con el gobierno. Nada! Que vuelva a haber falta de noticias con eso de las roturas de los hilos por las tempestades.

Dicen los telegramas: la prensa inglesa se ocupa en los debates de la convención que han tenido en Chicago los irlandeses residentes en los Estados Unidos. Se hace notar que la protesta contra la política de independencia de Cuba.

La prensa inglesa que tan partidaria se muestra de la independencia de Cuba, para ser consecuente debe serlo también de la de Irlanda. No es verdad The Times?

En el Ferrol, por fin va el gobierno a levantar el estado de sitio. Los ánimos ya se han calmado y todo pasó. Suponemos que los ferrolanos se habrán convencido de que cuando se dá con un gobierno serio como el conservador, es inútil que se arme bulla y jaleo para oponerse a una decisión ministerial.

Desde Madrid. La mayor parte de las columnas de la prensa vienen completamente llenas de noticias de los temporales detallando los estragos producidos y los destrozos que en cada región han ocasionado.

La lista aquí sería interminable. Basta decir que en ella figuran la mayoría de los pueblos ribereños de Aragón, Cataluña y Valencia y una gran parte de las provincias de Toledo, Ciudad Real, Cuenca y Guadalajara sin olvidar algunos otros de Andalucía. En una palabra, España entera.

El servicio de correos continúa haciéndose casi en tan pésimas condiciones como el de telégrafos, lo cual es decir bastante. En el día de hoy, por ejemplo, no ha llegado ni el del Norte ni el de Barcelona ni el de Valencia ni el de Andalucía. Nos hemos contentado con el de Galicia, y eso porque llegó anoche con varias horas de retraso.

Para justificar esto, dice que las líneas están cortadas en algunos sitios, pero al cabo de dos días creo que las compañías podían haber enviado ya material suficiente para realizar los trasbordos en una forma más rápida. Sin embargo no ocurre así y se dá el caso de que, por hallarse inundada la vía en Villacañas en una exten-

sión que no excede de 600 metros, todo el servicio de Valencia, Murcia y Andalucía tenga que venir por las líneas del Norte, lo que es lo mismo, rodeando toda la península.

Pero vamos a otras cuestiones. Los marinos siguen altamente excitados contra el escritor Clarín por el Polique que éste publicó en el Heraldico relativo a la pérdida del «Barcaiztegui» y cuyo escrito consideran calumnios, habiendo tratado de obtener una completa rectificación del mismo.

Como ésta no la han conseguido del periódico, dicen que una comisión del cuerpo de la Armada ha salido para Oviedo en busca del ilustre catedrático con objeto de obtener de éste, sea en uno u otro terreno, completa satisfacción a su demanda. Llegará a encontrar a Clarín? Esto es lo que muchos ponen en duda.

Y ya que hablo del «Barcaiztegui» bueno es decir que en la iglesia del Buen Suceso se han verificado esta mañana solemnemente honras fúnebres en sufragio de las desdichadas víctimas de la catástrofe. Ha presidido el general Beranger y el acto ha resultado muy imponente.

De San Sebastián nada nuevo. Apenas firmada ayer la extensa combinación de magistrados comunicada por el telegrafo, se anuncia otra no menos numerosa. Y gracias a que el señor Romero Robledo abandona aquellas aguas y viene a Madrid para conducir a Antequera a su familia, que si no es probable que tampoco fuese la última.

Con motivo de la próxima llegada del ministro de Gracia y Justicia se ha vuelto a hablar de sus antagonismos con el señor Castellano y de las probabilidades de una crisis; pero nada de esto se puede afirmar como seguro ni siquiera como probable, por lo menos hasta el regreso de la corte.

En Guerra se anuncia un sorteo de oficiales de infantería bastante numeroso, pues se trata de designar con él a los oficiales que deben constituir el depósito para cubrir las bajas que vayan resultando.

Como no asistimos a la sesión por no formar parte de tan respetable organismo, nos es imposible poder dar cuenta de los acuerdos tomados unánimemente sobre asuntos de organización. Solo podemos decir de referencia, que esta vez como siempre, el comité liberal-conservador ha dado nuevas pruebas de unión y disciplina y que después de acordar los candidatos que ha de apoyar el partido en las próximas elecciones entre los cuales sabemos están los nombres de don José Pella y Forgas, don Fernando Puig y Maury, don Jaime Roca de Togores y don José Muro, se dió al conde de Serra un ilimitado y entusiasta voto de confianza que nuestro amigo agradeció profundamente, sellándose una vez más la adhesión del partido conservador de la provincia a su jefe el señor conde de Serra.

También el comité acordó, y se cumplió el acuerdo sin perder momento, dirigir a ilustre jefe del partido señor Cánovas del Castillo el siguiente telegrama: «Excelentísimo señor don Antonio Cánovas del Castillo—Madrid—Reunido comité conservador provincia para asuntos de organización política, reitera su adhesión mas entusiasta.—Conde de Serra».

Como confirmación de la unidad que existe entre el partido y su jefe, podemos añadir que dentro de tres días se reunirán los individuos del comité, y muchos más que no forman parte de éste, en Torroella de Montgrí en donde indudablemente se sellará de nuevo la identidad de pensamientos y adhesión inquebrantable de los conservadores a su jefe en la provincia y

de este á sus numerosos y consecuentes amigos y correligionarios. El día 12 del corriente, festividad de la Virgen del Pilar, se celebrarán solemnidades cultas en la iglesia del Mercadal, con asistentes en oficio á las diez de la mañana y rosario cantado por la tarde, tomando parte un notable orador y la capilla de la santa iglesia Catedral.

Dicha función será costeada, como los demás años, por varios devotos aragoneses y catalanes residentes en esta ciudad. Por lo que pueda servir, ahí va un remedio casero que nos suministra un colega hábil y se sirve así: Cuando falte el apetito y se tengan cólicos muy pertinaces, puede tomarse una decocción de avena—un puñado por un litro de agua—y pronto se hará notar sus excelentes efectos. Esta tisana de nuevo género está recomendada como un poderoso tónico del estómago.

El sargento de infantería don William Anthony de los Estados Unidos, William Anthony, conserva en su poder una piedra de dos libras de peso, semejante a la pedernal y de calcinada superficie, que descendió en cendras desde una nube tempestuosa, hallándose aquella guardia en la avenida Finishing, de Nueva York, durante una tormenta eléctrica y nos omitimos la y el aereolito cayó con tal fuerza, que se hundió cuatro pulgadas en el suelo á pocos pasos de él, y estaba á una temperatura elevada cuando lo sacó de la tierra.

Nuestro particular amigo don Antonio Lasala, comisario de ferro-carriles, ha sufrido la pérdida, tras larga y penosa enfermedad, de su hija Carmen, preciosa niña de siete años de edad.

Damos al señor Lasala y familia nuestro mas sentido pésame, caso que en la expedición segunda descendente del domingo en la tarde, llegaron á esta ciudad las expediciones del correo de Madrid que faltaban ó sean las correspondientes á los días 26 y 27, de modo que ya estábamos al corriente y con deseos de que no se repitiesen los motivos de los retrasos, cuando resultó que ayer no recibimos el del día 26.

Días pasados, en Málaga, dos gitanos trataban de convencer á un traficante de que el asno que le vendían tenía una sangre tan especial como abundante, como lo demostraba el pobre bicho dando respingos sin cesar. El comprador, metiendo la mano por debajo de los aparejos, encontró la causa del movimiento del burro, ó sea una buena cantidad de ortigas, después de cuya extracción el cuadrúpedo tuyo á bien no moverse, á pesar de los palos que le administraron.

La Liga de productores de Olot, ha invitado para hoy á todos los socios y demás personas interesadas en el fomento y conservación de la producción nacional, á una reunión que á las 8 de la noche de hoy tendrá lugar en aquella villa para tratar asuntos de vital interés para la conservación de la industria española.

He aquí lo que, referente á la despedida que al nuevo canónigo de esta santa iglesia Catedral y antiguo cura párroco de Loret de Mar don Juan Delcós ha hecho aquel vecindario dice nuestro ilustrado colega de Loret El Distrito Figuerense.

El lunes á las cuatro de la tarde salió de esta villa el reverendo señor cura párroco, don Juan Delcós, que por espacio de 27 años ha estado al frente de esta parroquia.

Durante todo el día la casa rectoral se vio materialmente invadida de personas de todas edades, sexos y categorías, que presentaron al estimado sacerdote sus sentimientos de filial adhesión, y pocos momentos antes de la hora señalada para la partida, accudieron á despedirle el magnífico Ayuntamiento, el juzgado municipal, comisiones de los institutos armados que aquí residen y representaciones de todas las asociaciones religiosas y sociedades domiciliadas en esta población.

El acto fué solemne y constituyó un elocuente testimonio de lo mucho que el pueblo quiere al reverendo señor Delcós, y una evidente muestra de los buenos recuerdos que ha dejado en el corazón de todo el vecindario.

Dígnese el cielo concederle por largos años el goce del honroso cargo con que le ha justamente distinguido el gobierno de S. M. para mayor bien de la Iglesia y edificación de sus semejantes.

Unimos nuestros deseos á los del colega figuerense, felicitándonos de que nuestro cabildo Catedral cuente con un miembro tan bondadoso, dechado de virtudes y de ilustración poco común.

La cámara agrícola de la Sellera ha designado á su presidente don Andrés Guerra, para que la represente en la asamblea general convocada en Barcelona por la liga de productores de este principado.

Leemos que un inglés ha dado cinco mil duros por poseer un perro de aguas. La cantidad es crecida, pues con ella se pueden adquirir las jaufias del mundo; pero también es verdad que no todos los perros tienen la misma habilidad que el comprado por el inglés.

Se hospedaba éste en uno de los mejores hoteles de la City, y en el portón había un impiabotas, á quien pertenecía el perro de aguas. Cuando el amo cesaba de sacar lustre á las botas de los parroquianos, el animal salía á la calle, metía las patas en el barro del arroyo y se las plantaba al primero que pasaba. El impiabotas acudía al momento á ponerlas lustrosas. La hazaña del perro se reproducía siempre, y la cosa llegó á oídos del inglés. Éste quedó encantado de la inteligencia del animal, y el impiabotas, que en un principio se resistía á venderlo, no encontró forma de resistirse ante la oferta de mil libras esterlinas que le hizo el caprichoso inglés.

El Eco de la Montaña de Olot publicó el último domingo al frente de su edición, una protesta contra la ocupación de los estados pontificios por las tropas italianas y de adhesión á la augusta persona del Pontífice de la Iglesia católica.

Ha fallecido en Olot el hijo menor de don Ramón Soler á quien acompañamos en el sentimiento.

El edicto publicado en el Boletín eclesiástico del obispado de Barcelona condenando las obras didácticas del catedrático de aquella Universidad literaria don Odón de Buen, dice: «Asimismo ordenamos á cuantos tengamos en su poder ejemplares de los citados libros los entreguen inmediatamente á sus propios párrocos ó en nuestra secretaría de cámara, á fin de que sean inutilizados según derecho.»

Barcelona 10 de septiembre de 1895.— Jaime obispo de Barcelona. Y preguntamos nosotros: ¿según la constitución vigente, la religión del Estado es la católica, apostólica, romana y por qué se consiente que don Odón de Buen, cuyo talento reconocemos pero cuyos errores lamentamos, explique en su cátedra teorías y doctrinas contrarias á las doctrinas y teorías de nuestra Santa Madre Iglesia?

En Blanes se registran casos de difteria. Creemos que aquella celosa autoridad local adoptará medidas enérgicas.

Ha fallecido en Vich el probo juez de primera instancia de aquel partido don

NOTICIAS

Valentín Suárez Valdés. El entierro ha sido una verdadera manifestación de duelo presidida por el ilustrado obispo de la diócesis.
—Hace unos días, según leemos, en el juzgado municipal de Blanes se celebró un juicio de faltas que ofreció la particularidad de que actor y demandado tenían los mismos nombres y apellidos.
Estas coincidencias son muy raras.
—Durante las dos horas de paseo oficial, se vio antayer muy concurrido el andén principal de la Dehesa que, por cierto, no estaba regado ni el trayecto que al paseo conduce desde la puerta de Figuerola.
—Dicen de Tossa, que la pesca de la sardina ha sido abundante durante estos días, cogiéndose muchos millares que han sido vendidos a buenos precios.
La suerte, sin embargo, parece no ha favorecido a todos los pescadores, pues algunos han salido a la mar y regresado a sus hogares sin ver compensados sus trabajos.
—Victima de la enfermedad que ha tiempo que le aquejaba ha fallecido don Narciso Svatella.
Ayer tarde fué conducido el cadáver a su última morada acompañando el féretro numerosos amigos del finado.
—Debe haber tomado posesión de la escuela pública de Camprodón don Jaime Illa, que ha venido dedicándose a la enseñanza en Llorat de Mar.
—La erupción del Vesubio está ofreciendo una nueva fase, amenazando la lava el camino provincial. Con este motivo llegan a Nápoles infinidad de personas para contemplar el espectáculo. Solo de Roma han llegado en dos días 15.000 curiosos.
—Ha sido nombrado tesorero de la provincia de Almería, nuestro amigo don Federico Venero, administrador de Hacienda que ha sido de esta provincia, a quien damos la enhorabuena mas sincera.
—Ayer mañana pasó por esta ciudad en dirección á Barcelona, nuestro querido amigo el señor conde de Serra quien debe regresar hoy en Torroella.
—Antes de anoche cayeron varios chubascos sobre esta ciudad, acompañados de truenos.

Ayer continuó el cielo nuboso cayendo de vez en cuando menuda lluvia. Como consecuencia, la temperatura disminuyó un tanto, creyendo muchos que los calores intensos que vienen agobiándonos tocan ya á su término.
—Dice el Orden de Figueras, que la construcción del puente sobre el Muga en la carretera de dicha ciudad á Rosas queda ya del todo terminada, de modo que solo falta la inspección facultativa y subsiguiente recepción oficial para que pueda abrirse al servicio público.
—El pasado viernes fundaron en el puerto de Palamos un crucero y dos torpederos de nacionalidad francesa.
—Ayer tomó posesión de su cargo el juez de primera instancia de este partido don Vicente Maria Pastells, á quien saludamos afectuosamente.
—Según un amigo nos dice, muy lucida estuvo la fiesta mayor que la semana próxima pasada se celebró en Santa Coloma de Faraós, aunque menos concurrida que los años anteriores, debido sin duda á la insurrección cubana que actualmente nos está mermando hombres e intereses. En ella tomaron parte, como dijimos, la «Artística de Barcelona», la «Artística gerundense» y la «Farnesca» de Santa Coloma, reputadas orquestas que amenizaron durante los tres días de fiesta, con conciertos, sardanas y bailes en los dos magníficos entoldados que al efecto estaban levantados. De gran efecto fué la gran misa que el último día se cantó, composición del joven maestro don Eduardo Frigola, en la que tomó parte la «Artística de Barcelona» y algunos profesores de la capilla de esta iglesia Catedral y mas de treinta voces, cuya misa fué dirigida por el reputado compositor don Buenaventura Frigola, la cual, dicen algunos oyentes, que es de un efecto sorprendente por lo bien combinada, mejor instrumentada y, sobre todo, por el sabor religioso que al componerla supo imprimir el mentado e inteligente autor.
La sección lírico-dramática del Círculo de San Narciso, también fué calurosamente aplaudida por los concurrentes al Centro católico durante los tres días que estuvo en dicha población, por la esmerada interpretación y ejecución que obtuvieron las obras que en dichos días pusieron en

escena. La dirección de las obras estaba á cargo del joven profesor de esta ciudad señor Vidal, director de la «Artística gerundense.»
—A mediados del mes actual, debutará en los teatros de Palamos y Palafrugell una compañía lírico-dramática bajo la dirección de don Vicente Miguel, y de la que forman parte las señoritas Consuelo y Maria Cuéllie, muy aplaudidos de los públicos de dichos teatros.
—Agradecemos á don Baldomero Trullas, el regalo que nos ha hecho de un opusculo que acaba de publicar con el título «Cuestión palpitante.—Odon de Buen y sus obras ante las leyes españolas» trabajo que hemos leído con mucho gusto y que se encamina á refutar las doctrinas del catedrático de la universidad de Barcelona, y ha probar que el gobierno no debiera consentir se explicaran á la juventud las doctrinas erróneas y condenadas por la iglesia que explica dicho señor.
Un agente terapéutico de primer orden (Desconfiar de las imitaciones)
Gracia 27 abril 1886
En diversas ocasiones que he administrado la Emulsión Scott de aceite de hígado de bacalao con los hipofosfitos de cal y de sosa en enfermos tuberculosos y en diversos estados de pobreza orgánica he observado magníficos resultados. Su buena composición es inalterabilidad, su sabor y olor no ingratos como los de aceite de bacalao simple, hacen de la citada Emulsión Scott un agente terapéutico de primer orden.
Dr. JOSE RIBOT.

Publicaciones
Hemos recibido el cuaderno 93 del siembre importante «Diccionario de la Lengua castellana con la correspondencia catalana» que viene publicando la importante casa editorial de Espasa y C.ª de Barcelona y que en verdad es uno de los más completos que se han publicado hasta el día.

Distracciones
Un gotoso pregunta á su médico:
—Cree V. que puedo tomar baños de mar?
—¿Por qué no?
—Como sufro de gota!
—Y eso qué importa? Nada significa gota más, gota menos, en la inmensidad del Océano.

Entre amigos:
Te doy el pésame por la muerte de tu suegra.
—Gracias.
—¿A qué edad ha muerto?
—A los 95 años. Ahora vengo de casa del marmolista para que le haga la lápida mortuoria.
—Y que temas mandado poner?
—Seis letras nada más.
—¿Vamos, qué dice la inscripción?
—¡¡Por fin!!
CHARRADA
La primera es consonante, la segunda lo es también y repitiendo al instante la primera, al todo ves.
Si repites la segunda el total encontrarás, porque la dos y la prima son iguales, claro está; resultando en conclusión el nombre en diminutivo mas vulgar que hay de varón.
El brujío madrileño.
La solución en el número próximo.
Solución á la charada anterior
TUNANTE
REGISTRO CIVIL
Nota suministrada por La Neolaja de Francisco Mata:
CORTE-REAL (18)
DIA 30 de SEPTIEMBRE
Nacimientos: Defunciones:
Varones: 0. Varones: 0.
Hembras: 0. Hembras: 0.

Boletín religioso Santos de hoy:
El santo Angel custodio del reino de España.
— Santos de mañana: El santo Angel de la Guarda.
—Cuarenta horas: estan en la iglesia de San Lucas.
Tipografía de La Lucha plaza del Grano 4

SECCION DE ANUNCIOS
AVISO IMPORTANTE
Este año la cosecha de uva en Llanas promete ser regular en cantidad y muy superior en calidad.
Se considera que se dará principio á la recolección el día 28 del corriente.
COGNAC HENRI GARNIER & C.ª

—Pues bien, me veo obligado ahora á hacerlos la proposición de que esta mañana os hablaba...
—Decid, señor conde.
—El emperador pone á vuestra disposición el grado de general y se encarga de vuestra fortuna, si queréis entrar al servicio de Rusia... En el caso de que lo rehúeis, se os dan ocho días para prepararos á hacer parte del próximo convoy para Siberia.
—¡Pero lo que me proponéis es una cosa infame!
—No tal... yo no veo en eso nada de infame, al menos en cuanto se me alcanza.
—¿Cómo decís eso, señor conde? Me proponéis que reniegue de mi patria; que siendo francés, me haga ruso, que olvide á mi familia, las virtudes de mi anciano padre, las lágrimas de mi madre, la generosa lealtad de mi hermano y... No, señor conde, eso no lo puedo hacer yo; no puedo yo prescindir así de las leyes de honor, romper con los sentimientos más sagrados!... ¡Ah!... ¡prefero mil veces morir!
—Como gustéis, coronel.... Pero yo comprendería eso si se tratara mas que de recibir un balazo en el corazón ó en la tapa de los sesos, ó ser barrido por una descarga de metralla... pero veo que no habeis comprendido aun lo que es la Siberia.
—¡Oh! sí; pero no importa. Yo no puedo envilecerme hasta ese punto.
—Supongo que no será esta la última vez que nos habemos. Hasta otro rato.
El infeliz Gustavo se retiró á su habitación, y en ella, solo, entregado á los tormentos de la desesperación, se habría dado la muerte si hubiera tenido un arma en la mano.... Pero no tenía ni aun este recurso supremo de la desgracia!

ses, á quienes se llevaba á Siberia. No hay cosa que pueda dar una idea de aquel espectáculo, ni aun una cuerda de presidiarios ó condenados á Galeras, como en otro tiempo se acostumbraba.
Los infelices soldados, medio desnudos materialmente, ateridos de frío, eran forzados á marchar á fuerza de malos tratamientos de parte de los conductores y de la escolta misma, y los más débiles eran echados á granel como costales en unos furgones.
Gustavo, indignado, echaba rayos de sus ojos; el conde se apercebía de ello, y le dijo:
—Volvámonos á casa, coronel, porque hace un frío insupportable.
Gustavo no lo sentía y siguió al conde maquinalmente. Cuando hubieron llegado al castillo, el conde le preguntó:
—¿Vaya... qué me decís?
—Que es una cosa horrible.... una barbaridad irritante.
—¿Pues de los infelices que habeis visto mañana habrá muerta una tercera parte; otra tercera sucumbirá en el resto de la marcha; y los demás llegarán como lleguen á Tobolsk ó á otra parte, y la mitad de ellos morirán en los cinco días siguientes á los de su arribo.
—Pero eso es horroroso, señor conde.
—Será todo lo que queráis, pero es lo que pasa. Entre ellos que sobrevivan, uno habrá perdido la nariz, otro las orejas; tal algún miembro que el frío habrá arrancado de su cuerpo, y no faltarán algunos que hayan contraído el idiotismo que al menos no les dejará sentir demasiado su desgracia.
—¿Qué horror!
—¿Creeis que, desnudos casi como van, puedan sopor-

LO POLMA DEL COR

Por Teodoro Baró

La prensa de Madrid y la de Barcelona acontecieron en la última semana...

La última y más práctica invención... TODOS SON CAPACES DE PRODUCIR FOTOGRAFÍAS... KODINOL... Precio completo...

La Moda Elegante Ilustrada... Este periódico, indispensable en toda casa de familia...

PASTILLAS SÓDICAS CON COCAINA... CLORO SÓDICO SÓDICAS CON COCAINA... Dr. BONALD, Núñez de Arce, 17, antes Gam...

PECTORAL DE CERVEZA del Dr. AYER Para Resfriados, Tos, Gripe y Mal de Garganta... PREMIER PREMIO EN LAS Exposiciones Universales de Barcelona y Chicago...

INTERESANTE... Empleados de ferrocarriles, Ingenieros, Fondas, Misiones religiosas, Violistas, Obras de beneficencia, Militares en campaña y mineros... El mejor novedad del siglo...

PARA ENFERMEDADES URINARIAS SANDALO PIZA MIL PESETAS... La sección de medicina de la Facultad de Medicina de Barcelona...

ANUNCIOS MORTUORIOS... Se reciben en la imprenta de esta casa...

¡Oh! no quiero ver mas espectáculos horribles... Su huésped hizo todo lo que pudo por desvanecer aquellos pensamientos que leía clara y distintamente...

mucha pena, y ayudando el Champagne y los esquisitos vinos del Rhin, el almuerzo concluyó casi alegremente... El conde había dado las ordenes necesarias, y el carruaje estaba dispuesto a la puerta...